



# ASSEMBLÉE NATIONALE

## 12ème législature

Haïti

Question écrite n° 49019

### Texte de la question

M. Simon Renucci souhaite attirer l'attention de M. le ministre des affaires étrangères sur les conséquences de l'ouragan Jeanne à Haïti. Les 17 et 18 septembre, la tempête tropicale a provoqué la mort de milliers de personnes et les dégâts matériels sont considérables. Victime d'une histoire tragique, Haïti était déjà le pays le plus pauvre des Amériques. Le cyclone Jeanne a réduit en poussière les efforts consentis par la communauté internationale depuis quelques mois afin d'aider les haïtiens à construire un État, une société démocratique tournée vers le développement économique. Cette catastrophe doit être l'occasion pour l'ensemble des pays de l'Union européenne et des Nations unies de renforcer leurs actions dans le cadre du principe de solidarité entre peuples. C'est pourquoi il lui demande quelles sont ses intentions à ce sujet.

### Données clés

**Auteur :** [M. Simon Renucci](#)

**Circonscription :** Corse-du-Sud (1<sup>re</sup> circonscription) - Socialiste

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 49019

**Rubrique :** Politique extérieure

**Ministère interrogé :** affaires étrangères

**Ministère attributaire :** affaires étrangères (et européennes)

### Date(s) clé(s)

**Question publiée le :** 19 octobre 2004, page 8025